

Con instalación de pretilos buscan prevenir daños en el Humedal La Chimba

Autoridades coordinan acciones para resguardar al Santuario Natural y la seguridad de los visitantes a Las Ramadas en La Chimba.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmuoze@estrellanorte.cl

Como una forma de entregar mayor seguridad al público que acude a Las Ramadas y también para prevenir daños al Humedal La Chimba, la Delegación Presidencial Regional anunció que en el sector se efectúa el levantamiento de pretilos en el perímetro en el que se emplazarán las fondas.

Para ello, se utiliza maquinaria pesada y así habilitar cierres en el sector sur y oeste del terreno permitido para albergar los stands que corresponden a las asociaciones Unificada de Ramaderos de Antofagasta y Ramaderos y Comerciantes del Norte

Recordemos que las fon-



DURANTE ESTOS DÍAS SE TRABAJA EN INSTALAR PRETILES.

das también se emplazarán en el sector Exponor, aunque éste será utilizado por las asociaciones Cumplir Sueños Trazados y Ramaderos, Fonderos y Emprendedores de la Perla del Norte.

Al respecto, la seremi de Gobierno, Paulina Larrondo señaló que "hemos venido hasta este lugar para refor-

zar, a través de todos los servicios e instituciones, medidas de seguridad en torno a la cercanía que tiene este espacio con el borde costero respecto al cual hemos tenido que reforzar un cierre para proteger a las personas y, como hemos dicho en reiteradas ocasiones, para reforzar también medidas de pro-



ESTAS ACCIONES FORMAN PARTE DEL PLAN UNIDOS POR UN 18 SEGURO QUE EJECUTA EL GOBIERNO.

tección del Santuario de la naturaleza Humedal La Chimba".

Mientras que el subteniente Carlos Martínez de la Armada, añadió que "nos encontramos efectuando un trabajo en conjunto con la Delegación Presidencial y Carabineros de la Quinta Comisaría, con el propósito de contribuir a la seguridad de las personas y evitar el ingreso de vehículos a sectores no autorizados. El levantamiento de pretilos cumple el propósito de aumentar la seguridad y evitar que las personas hagan ingreso a sectores de riesgos y el acantilado que está en este sector. Por otra parte, tiene el propósito de evitar el ingreso al San-

tuario del Humedal La Chimba".

Además, el subteniente de la Quinta Comisaría de Carabineros La Portada, Sebastián Espinoza, detalló que durante los festejos patrios "se desplegarán servicios al interior del terreno en donde se va a desarrollar esta fiesta costumbrista para el 18 de Septiembre y, de igual forma, va a hacer una conificación en la avenida Edmundo Pérez Zujovic, con la finalidad que los conductores reduzcan su velocidad al momento de pasar por este lugar para prevenir todo tipo de siniestro vial que pueda provocar el traslado y el tránsito de toda la gente que va a venir a este lugar".

En tanto, el pasado 27 de agosto y durante una visita inspectiva realizada por autoridades, servicios y Carabineros, funcionarios de la Armada detectaron demarcaciones y algunas instalaciones fuera del perímetro autorizado, por lo que solicitaron a los locatarios abandonar estos sitios e instalarse en otros lugares del mismo sector, situación que había sido resuelta por los comerciantes.

Esto, tanto por la ocupación irregular del espacio, como también para resguardar la seguridad de las personas debido a la cercanía que las Ramadas tendrán tanto con el océano como el humedal. 🌊